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1. 5-Year warranty policy Content:  

1. English version 

2. German version (valid for distribution in Germany/Austria/Switzerland) 

 

Aura Light offers a 5-year warranty regarding manufacturing and material defects in products 

manufactured and/or sold by Aura Light, provided that the product information for the product in 

question in digital form via www.auralight.com, or in physical form via printed mailings by Aura Light, 

refers to this warranty policy. The warranty entitles the buyer to repair alt. replacement of/for 

defective product. 

 

This warranty applies from the date of delivery, provided that: 

• A complaint is advertised according to the procedure described in Aura Light's General 

Payment and Delivery Terms no later than the last day of the warranty period. Complaints 

for products after the end of the warranty period will not be considered. 

• The product has been installed by an authorized person according to the specifications 

provided by Aura Light, the guidelines given by the industry in general, and acc. to applicable 

legal requirements. 

• The product has been used exclusively in the environment for which it is intended according 

to the specification/recommendation given by Aura Light, e.g. with regards to IP 

classification, etc.  

• The product has been operated only within its specified range of current, voltage and 

frequency. 

 

The warranty does not cover: 

• Errors resulting from improper installation or use.  

• Errors resulting from abnormal wear or external violence / careless handling. 

• Products that have been modified or repaired in any way by someone other than Aura Light 

or someone hired by Aura Light for that specific purpose. 

• Errors that occurred due to environmental factors which have caused temporary, repeated 

or continuous exceeding of the product's limitations regarding operation and environment, 

e.g. power spikes, thunder/lightning, humidity/water, impact from fire, temperature. 
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• Costs that arise in the customers business as a result of product malfunctions, e.g. 

production disruption or other damage. 

• Components of a product that can be considered to sort under the consumables category, 

such as e.g. emergency light batteries, replaceable light sources and starters, and which 

have come to require replacement as a result of normal wear and tear. 

• Error/damage that has occurred in the product due to change of replaceable component to 

other than that originally installed, in cases where the component has not been 

recommended/approved by Aura Light for use with the specific product. For example 

emergency light batteries, light sources and starters. 

• Errors arising from compatibility problems between the product and the customers´ 

operating system, e.g. lighting control system and power supply not provided or 

recommended by Aura Light. 

 

Compensation (product): 

• Aura Light reserves the right to decide unilaterally on the appropriate form of 

action/compensation for claims where this policy is invoked by the customer. In general, 

compensation takes place according to the below list (1-3), where option number 1 is 

normally the preferred one: 

1 - Repair at Aura Light´s production facility or at the customer's location (Aura Light decides 

on the most suitable option based on the fault/error and product). 

2 - New product. Aura Light reserves the right to replace the defective product with an 

equivalent one in cases where the original product is no longer available. By equivalent 

product is meant one that appears in Aura Light's current range, and which most closely 

matches the original product in terms of appearance and performance/specification. 

3 - Credit. Credit can only be granted for a product that has in fact been proven defective 

from investigation performed by Aura Light or someone hired by Aura Light for that specific 

purpose. Only products purchased directly from Aura Light AB can be subject for crediting. 

 

Compensation (associated costs): 

• Compensation for actual costs related to remedying errors resulting from confirmed quality 

defects in products delivered by Aura Light, can be given during the first two years from the 

date of delivery. 
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• In cases where the customer is liable to his client in a contract acc. to AB-04 / ABT-07, 

compensation can be given for a period that corresponds to the customer's period of 

responsibility towards their client in the current contract, with a maximum of 66 months 

from delivery date. This extended liability period applies only between Aura Light and the 

owner of the construction contract, i.e. not in cases where a third party (e.g. wholesaler) acts 

as a step between Aura Light and the contractor. 

• Claims for compensation must always be notified before work begins, for assessment and 

approval by Aura Light. 

• Specially agreed terms/conditions of specific order always apply before the above. 

 

Warranty extension: 

• Repairs, replacements or other rectification of defective products, do not in any way 

extend or renew the applicable warranty period given by the original purchase. 

 

Complaint of a non defective product: 

• Aura Light reserves the right to charge the customer for reasonable costs incurred as a 

result of a complaint of a non defective product or a defective product where other than 

Aura Light can be considered to have been at fault. 
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2. „5 Jahres Gewährleistungserklärung“  

(Gültig für Aura Light GmbH-Vertrieb in der DACH-Region) 

Aura Light gewährt 5 Jahre Gewährleistung auf Fabrikations- und Materialfehler der von Aura Light 

hergestellten und/oder verkauften Produkte, vorausgesetzt, dass die Produktinformation für das 

betreffende Produkt in digitaler Form über www.auralight.com oder in physischer Form über 

gedruckte Mailings von Aura Light auf diese Gewährleistungsbestimmungen hinweist. Die 

Gewährleistung berechtigt den Verkäufer zur Reparatur bzw. zum Ersatz des defekten Produkts. 

 

Die gesetzliche Produktgarantie von derzeit 2 Jahren gilt ab Rechnungsdatum vorausgesetzt, dass: 

• Eine Reklamation wird gemäß dem in den Allgemeinen Zahlungs- und Lieferbedingungen 

von Aura Light beschriebenen Verfahren spätestens am letzten Tag der gesetzlichen 

Garantiezeit bekanntgegeben. Reklamationen für Produkte nach Ablauf der gesetzlichen 

Garantiezeit werden gemäß der freiwilligen Aura Light Gewährleistungsrichtrichtlinien für 

weitere 3 Jahre gewährt. Nach Ablauf der Gewährleistungszeit werden keine Reklamationen 

mehr berücksichtigt. 

• Das Produkt wurde von einer autorisierten und qualifizierter Person gemäß den von Aura 

Light zur Verfügung gestellten Spezifikationen, den Richtlinien der Industrie im Allgemeinen 

und gemäß den geltenden gesetzlichen Bestimmungen installiert. 

• Das Produkt wurde ausschließlich in der Umgebung verwendet, für die es gemäß den 

Spezifikationen/Empfehlungen von Aura Light vorgesehen ist, z.B. in Bezug auf die IP-

Klassifizierung usw.  

• Das Produkt wurde nur innerhalb seiner technischen Spezifikationen betrieben. 

 

Die Garantie und freiwillige Gewährleistung gilt nicht für: 

• Fehler, die auf einer unsachgemäßen Installation oder Verwendung zurückzuführen sind.  

• Fehler, die auf abnormalen Verschleiß oder äußere Gewalt / unvorsichtige Handhabung 

zurückzuführen sind. 

• Produkte, die in irgendeiner Weise von einer anderen Person als Aura Light oder einer von 

Aura Light zu diesem Zweck beauftragten Person verändert oder repariert wurden. 
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• Fehler, die durch Umwelteinflüsse entstanden sind, die zu einer vorübergehenden, 

wiederholten oder andauernden Überschreitung der Betriebs- und Umgebungsgrenzen des 

Produkts geführt haben, z.B. Stromspitzen, Donner/Blitz, Feuchtigkeit/Wasser, 

Brandeinwirkung, Temperatur. 

• Kosten, die dem Kunden aufgrund von Produktfehlern nach der gesetzlichen Garantiezeit 

entstehen, z. B. Produktionsunterbrechungen oder sonstige Schäden innerhalb der 

Gewährleistungszeit von 3 Jahren. 

• Bestandteile eines Produkts, die der Kategorie der Verbrauchsmaterialien zuzuordnen sind, 

wie z. B. Notlichtbatterien, austauschbare Lichtquellen und Starter, die aufgrund von 

normalem Verschleiß ersetzt werden müssen. 

• Fehler/Schäden, die am Produkt aufgrund des Austauschs von austauschbaren 

Komponenten gegen andere als die ursprünglich installierten Komponenten aufgetreten 

sind, wenn diese Komponenten nicht von Aura Light für die Verwendung mit dem 

spezifischen Produkt empfohlen/zugelassen wurden. Zum Beispiel Notlichtbatterien, 

Lichtquellen und Starter. 

• Fehler, die sich aus Kompatibilitätsproblemen zwischen dem Produkt und dem 

Betriebssystem des Kunden ergeben, z. B. Lichtsteuerungssystem und Stromversorgung, die 

nicht von Aura Light geliefert oder empfohlen wurden. 

Schadensausgleich: 

Aura Light behält sich das Recht vor, eigenständig über die angemessene Form der 

Maßnahme/Entschädigung für gelten gemachten Ansprüche zu entscheiden. Im Allgemeinen erfolgt 

die Entschädigung gemäß der nachstehenden Liste (1-3), wobei Option Nummer 1 in der Regel die 

bevorzugte ist: 

1. Reparatur in der Produktionsstätte von Aura Light oder am Standort des Kunden (Aura Light 

entscheidet je nach Fehler und Produkt über die geeignetste Option). 

 

2. Neues Produkt. Aura Light behält sich das Recht vor, das defekte Produkt durch ein 

gleichwertiges Produkt zu ersetzen, wenn das Originalprodukt nicht mehr verfügbar ist. 

Unter einem gleichwertigen Produkt ist ein Produkt zu verstehen, das im aktuellen Sortiment 

von Aura Light enthalten ist und das dem ursprünglichen Produkt in Bezug auf Aussehen und 

Leistung/Spezifikation am nächsten kommt. 

 

mailto:info@auralight.com
http://www.auralight.com/


 
 
 

 

Aura Light AB  |  Fönstergatan 17  |  SE-598 40 Vimmerby 

+46 (0)492 755 00  |   info@auralight.com  |  www.auralight.com          

 

 

3. Gutschrift. Eine Gutschrift kann nur für ein Produkt gewährt werden, das sich bei einer von 

Aura Light oder einer von Aura Light zu diesem Zweck beauftragten Person durchgeführten 

Untersuchung tatsächlich als fehlerhaft erwiesen hat. Nur Produkte, die direkt von Aura Light 

GmbH gekauft wurden, können Gegenstand einer Gutschrift sein. 

 

Entschädigungen: 

• Eine Entschädigung für tatsächliche Kosten im Zusammenhang mit der Behebung von 

Fehlern, die auf bestätigte Qualitätsmängel der von Aura Light gelieferten Produkte 

zurückzuführen sind, kann innerhalb der ersten zwei Jahre ab dem Lieferdatum gewährt 

werden. 

• In Fällen, in denen der Kunde gegenüber seinem Kunden in einem Vertrag gemäß AB-04 / 

ABT-07 haftet, kann die Entschädigung für einen Zeitraum gewährt werden, der dem 

Zeitraum entspricht, in dem der Kunde gegenüber seinem Kunden im laufenden Vertrag 

haftet, mit einem Maximum von 66 Monaten ab Rechnungsdatum. Diese verlängerte 

Haftungsfrist gilt nur zwischen Aura Light und dem Inhaber des Bauvertrags, d.h. nicht in 

Fällen, in denen ein Dritter (z.B. Großhändler) als Zwischenstufe zwischen Aura Light und 

dem Auftragnehmer fungiert. 

• Schadenersatzansprüche müssen immer vor Beginn der Arbeiten angemeldet werden, damit 

sie von Aura Light geprüft und genehmigt werden können. 

 

Aura Light behält sich vor, für Arbeiten zur Beseitigung der Reklamation eigenständige 

Angebote einzuholen und danach abzurechnen.  

 

Sondervereinbarungen und Abweichungen von den zuvor genannten Bedingungen bedürfen der 

Schriftform. Diese Sondervereinbarungen gelten vor den genannten Gewährleistungsbedingungen. 

Garantieverlängerung: 

• Reparaturen, Ersatzlieferungen oder sonstige Nachbesserungen an mangelhaften Produkten 

verlängern oder erneuern in keiner Weise die für den ursprünglichen Kauf geltende 

Garantiezeit. 

Beanstandung eines nicht defekten Produkts: 

• Aura Light behält sich das Recht vor, dem Kunden die angemessenen Kosten in Rechnung zu 

stellen, die infolge einer Reklamation eines nicht defekten Produkts oder eines defekten 

Produkts, bei dem ein anderes Verschulden als das von Aura Light angenommen werden 

kann, entstanden sind. 

 

Aura Light GmbH unterliegt der deutschen Gesetzes- und Rechtsprechung. 
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